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大 仙 市 議 会 



【 一 般 質 問 者 】 
 

 

 

◆８月３０日（火） 

 

①  秩 父 博 樹 議員（ 公 明 党 ） 

②  橋 本  史 議員（ 新 政 会 ） 

③  戸 嶋 貴美子 議員（だいせんの会） 

④  佐 藤 隆 盛 議員（市民クラブ） 

⑤  安 達 成 年 議員（ 大 地 の 会 ） 

 

 

 

◆８月３１日（水） 

 

①  挽 野 利 恵 議員（ 公 明 党 ） 

②  小笠原 昌 作 議員（ 新 政 会 ） 

③  青 柳 友 哉 議員（ 大 地 の 会 ） 

④  佐 藤 文 子 議員（日本共産党） 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

 

１ 

 

 

 

安定的な水の供給に資する

管路の更新について 

 

 

①  水道管の年間の更新延長を大幅に増やしていく

必要があると考えるがいかがか。長期的な視点で、

どのように考えているのか伺う。 

 

 

②  防災の観点から、近年、各地で頻発する地震災害

を鑑みると、管路の耐震化について一層推進してい

く必要があると考えるが、現在、当市における管路

の耐震化率について伺う。また、今後、管路の耐震

化の推進について、どのように考えているのか伺

う。 

 

 

③  管路の維持管理費を抑制するため、今後、ＡＩの

活用について、費用対効果も含め研究すべきと考え

るがいかがか。 

 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年８月１２日 

大仙市議会議員  秩 父 博 樹 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

農畜産物のブランド化につ

いて 

 

①  高収益作物の園芸品目選定及び特産品の確立に

ついて 

 

２ 

 

消防団組織及び地域防災強

化について 

 

①  消防団(分団)の運営について 

 

②  市民が安心して暮らせるまち、防災に強いまちづ

くりについて 

 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年８月１７日 

大仙市議会議員  橋 本  史 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

子どもの貧困対策について 

 

1)大仙市の子どもたちの貧

困の調査について 

 

 

2)「子ども・子育て支援事業

計画」「子ども貧困対策に関

する推進計画」「子ども・子

育て会議」の三つの連携につ

いて 

 

3)子ども育成基金（仮称）の

創設について 

 

 

 

4)小・中・高校生の学生服等

のエコリユースについて 

 

 

 

①  子どもたちの状況を把握するには、定期的に必要

な項目を調査する必要があると思いますが、調査の

実態を伺う。 

 

①  大仙市には、国からの要請があり子どもに関する

計画が二つあります。また、同様に国からの要請で

子どもがテーマの会議が設置されております。この

三つは相互に関連しますが、その内容を伺う。 

 

 

①  子どもの貧困の問題は、雇用の構造のゆがみが影

響しているように思います。解決には相当な時間と

支援の体制が必要と思います。そのために育成基金

を創設してはいかがでしょうか。 

 

①  現在、全国で小・中・高校生の学生服に限らずエ

コリユースが取り組まれています。現在、学生服を

欲しいと問い合わせが殺到している現状です。父兄

会だけでなく、行政が参加しているところもありま

す。市ではエコリユースについて、どのようなお考

えか伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年８月１７日 

大仙市議会議員  戸 嶋 貴美子 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

視覚障がい者の現状と対応

について 

 

①  視覚障がい者に対し、窓口対応や連絡方法などは

万全か。また、市道の点字ブロックの整備状況につ

いて伺う。 

 

２ 

 

学校給食費について 

 

①  経済的に苦労されている保護者に対し、就学援助

費制度や分割納付などを行っているが、給食費の未

納・滞納の要因と対応について伺う。また、中学生

給食費の無償支援について伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年８月２２日 

大仙市議会議員  佐 藤 隆 盛 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

 

大空大仙の経営改善計画に

ついて 

 

①  少子化に伴う良質な教育・保育を維持するため、

経営改善計画は必要と考えます。そのためにも施設

の整備等も含め、現実に近い経費等の数字を示した

長期改善計画を作成してほしい。 

 

２ 

 

学校の適正規模化に向けて

の学校統合について 

 

①  現実的な将来の児童生徒数に目を向け、市及び市

教育委員会が主導で学校の適正規模化に向けて学

校統合を進める指針を積極的に示す必要性がある

のではないか。 

 

３ 

 

ＪＲ大曲駅西口民有地の利

活用について 

 

①  大仙市の顔としての駅西口、自転車駐輪場の老朽

化に伴う更新の必要性は理解するが、補正予算とし

ての緊急性の問題と市民及び駐輪場利用者の意向

調査について伺う。 

②  構想策定業務見積額の積算の根拠もしくは金額

は妥当なのかどうか。 

また、検討会議への参加は理解するが、市の負担

金の妥当性及び民間主導で進める検討会議に参加

するための負担金の必要性について伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年８月２２日 

大仙市議会議員  安 達 成 年 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

 

電気料金の助成について 

 

①  原油価格・物価高騰の中、経営を頑張る市内事業

者の経営を支援するため、電気料金を助成できない

か伺う。 

 

２ 

 

「GIGA スクール構想」にお

ける児童生徒の目の健康維

持について 

 

①  本市における裸眼視力 1.0 未満の児童生徒数に

ついて伺う。 

②  近年、裸眼視力 1.0 未満の児童生徒が過去最多を

更新し続けているが、パソコンやタブレットを使っ

て学ぶ児童生徒の目の健康維持について、対策を講

じているか伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年８月２２日 

大仙市議会議員  挽 野 利 恵 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

新型コロナウイルスの感染

防止策について 

 

①  「第７波」が流行し、若い年代で感染が急拡大し

ている。ワクチン接種の推奨も大切であり、接種率

の向上にどのように努めているか伺う。 

 

②  行動制限はないとしても、感染防止を徹底する必

要があると思う。医療提供体制への心配が広がって

いる。市としての今後の感染防止策について伺う。 

 

２ 

 

農家への生産資材高騰対策

について 

 

①  市として農業の物価高騰対策について、どう取り

組むか伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年８月２２日 

大仙市議会議員  小笠原 昌 作 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

若者の移住定住支援につい

て 

 

①  大仙市雇用助成金制度の更なる活用によって若

者層の移住定住が促進されるように、同制度の助成

対象となる被雇用者の要件を緩和できないか伺う。 

 

②  大仙市移住支援制度の更なる活用によって若者

層の移住定住が促進されるように、同制度の助成対

象者の要件を緩和できないか伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年８月２２日 

大仙市議会議員  青 柳 友 哉 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

学校給食の無償化について 

 

 

 

 

①  子育て支援、家計応援策として、学校給食の無料

化が求められており、大仙市でも無料化するよう要

望するが、これへの見解を求める。 

 

 

２ 

 

住宅リフォーム支援事業の

改善について 

 

①  市住宅リフォーム支援事業の住環境改善工事に

ついて、対象工事額を１０万円以上とし、一般的な

塗装も可能となるよう「住居保全工事」を組み入れ

ることができないか伺う。 

 

３ 

 

花火出品業者宿泊施設・大会

管理運営施設建設事業につ

いて 

 

①  花火産業構想第Ⅱ期の協働策定者として、この施

設建設事業を再検討すべきと考えるがどうか。 

②  この施設に、全国から集まる花火師さんたちが泊

まることができるのか伺う。 

③  令和４年第２回定例会において、地域活性化にと

って必要な施設だと答弁しているが、そう考える根

拠について伺う。 

④  施設建設経費を花火振興事業特別会計の事業費

に計上することは誤った手法ではないかと考える

が、見解を伺う。 

⑤  イス席と桟敷席を比較し、どれほどの経費節減効

果を見込んでいるのか伺う。 

⑥  施設の稼働日数は施設の維持費を生み出せるの

か。また、施設運営に手を挙げる業者はいるのか伺

う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年８月２２日 

大仙市議会議員  佐 藤 文 子 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 

 


